Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 342 m?
Référence 86234052
Prix 2199 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Beausoleil - moneghetti dans le quartier recherché des moneghetti, découvrez un
penthouse d'exception situé aux portes de monaco, au sein d'une résidence de
2025. Cet appartement rare séduit par ses volumes généreux et sa luminosité. La
piece de vie d'environ 55 m?2 s'ouvre sur une large terrasse filante qui dessert
I'ensemble des pieces, offrant une vue panoramique mer et monaco, a couper le
souffle. La master suite, avec sa salle d'eau privative et son dressing, incarne
confort et raffinement. Deux autres chambres spacieuses complétent I'espace nuit,

accompagnées d'une salle de bains ...

Beausoleil - moneghettiin the sought-after moneghetti district, discover an
exceptional penthouse at the gateway of monaco, in a 2025 residence. This rare
apartment captivates with its generous volumes and brightness. The 55 sqgm living
room opens onto a large terrace that leads to all rooms, offering a breathtaking
panoramic sea and monaco view. The master suite, with its private bathroom and
walk-in closet, embodies comfort and refinement. Two other spacious bedrooms
complete the space, accompanied by an elegant bathroom, a second walk-in

closet and separate toilet. For your convenience, a ...

EMPIRE ESTATES
38 bis Boulevard Victor Hugo - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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